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Botelho minimiza ida de Fabinho para casa civil 'Não altera em
nada"

2024 é agora

REDAÇÃ

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado estadual Eduardo Botelho (União), afirmou que seu
projeto de pré-candidatura a prefeito de Cuiabá não sofre alterações com a ida do deputado federal Fábio
Garcia (União) à chefia da Casa Civil do governo do Estado. Ambos disputam internamente no União Brasil
o projeto de candidatura ao Palácio Alencastro nas eleições de 2024.

“Não altera em nada. Cada um está no seu quadrado. Eu estou buscando apoio primeiro de Deus e depois do
povo. E cada um faz a sua forma. Ele [Fábio Garcia] faz da dele, eu faço da minha e vida que segue. Quem
vai decidir lá na frente, o juiz de fato, é o povo. A política é assim, funciona dessa forma. Cada um usa o que
tem, o espaço que tem, é do jogo. Não adianta chorar. E eu não estou chorando nem reclamando de nada
disso. A minha [pré-candidatura] continua firme, cada dia mais firme”, declarou.


